

Juego de simulación empresarial Bugacam por Fundesem

Comunicado de prensa de:
Fundesem

2009/04/08 06:34

Bloguear nota de prensa

Un total de 384 universitarios distribuidos en 113 equipos participarán a partir de mañana en el juego de simulación empresarial Bugacam promovido por Fundesem, el Impiva y la Caja de Ahorros del Mediterráneo.

Este año se ha alcanzado una cifra récord de inscripciones gracias a la campaña de difusión emprendida por Fundesem en las universidades de la Comunidad Valenciana para presentar el undécimo certamen del Bugacam. Los participantes representan universidades de toda España, lo que convierte el concurso en un maratón nacional. Hay alumnos de la Universidad de Alicante, la Universidad Miguel Hernández, Universidad de Valencia, Universidad Politécnica de Valencia, Florida Universitaria, Universidad de Murcia, Universidad Jaume I de Castellón, Universidad Complutense de Madrid, Universitat Oberta de Catalunya (UOC), Universidad Pontificia de Comillas - ICADE (Madrid), Universidad Rey Juan Carlos (Madrid), Universidad Santiago de Compostela, Universidad de Sevilla, Universidad de Granada y Universidad de Barcelona.



Fundesem - Escuela de
Negocios de Alicante

Los estudiantes inscritos cursan carreras como ADE, Derecho, Económicas, Empresariales, ingenierías (Industrial, Telecomunicaciones, Informática), Publicidad y Relaciones Públicas, Sociología o Turismo. Todos los participantes obtendrán un cheque de formación de 600 euros y los equipos ganadores conseguirán viajes a Nueva York, Londres e Ibiza, premios en metálico y becas para Programas Máster Fundesem. Los premiados se darán a conocer el 7 de mayo en la celebración del Día de la Persona Emprendedora de la Comunidad Valenciana que tendrá lugar en la Feria de Valencia. Por primera vez el Bugacam lo organiza Impiva, la dirección técnica es de Fundesem y está patrocinado por la CAM.

En qué consiste el juego.

Este año se pone en marcha una nueva versión del Bugacam 3.3 en la que participantes podrán dirigir su empresa simulada y tendrán la potestad de decidir si fabrican sus productos en la Unión Europea o en China. Los concursantes tendrán que enfrentarse al reto de dirigir una empresa a través de internet empleando sus mejores estrategias empresariales.

Hay dos fases en el juego. La primera fase se juega a partir de mañana por internet y los doce equipos que consigan los mayores beneficios jugarán la fase final por sistema de concentración. Se convertirán en ganadores del juego quienes obtengan mayores beneficios. Gracias al patrocinio de la CAM, el juego incorpora CAM Genius, la plataforma de inversión en Fondos y Valores de la entidad con la que los universitarios podrán invertir sus beneficios en bolsa en un mercado simulado. Participan en el Bugacam universitarios de primer y segundo ciclo en equipos de tres o cuatro personas. La información sobre el juego está disponible en la web de Fundesem (www.fundesem.es). Han sido cerca de 4.000 los universitarios que han participado en anteriores ediciones. Como muchos afirman, el Bugacam es una forma de “aprender divirtiéndose”.

Businessportal24.com is a modern News and Press Release-Portal, where entrepreneurs and freelancers can publish their press releases -for free-. We think, there's no better way for online advertising! Thanks for your visit.

Contacto:

web: <http://www.fundesem.es>

Dirección de e-mail: [Ponerse en contacto con](#)

[>> Recomendar este artículo](#)



zurück zur Kategorie: [Ciencia / Ciencias Económicas](#)